

Cinq semaines après avoir fait ce vœu, j'étais parfaitement guéri. Ayant négligé d'accomplir ma promesse, le mal se fit sentir de nouveau. Je renouvelai mon vœu et la douleur disparut tout-à-fait. Depuis je suis parfaitement bien, même mieux qu'avant ma maladie. Mille actions de grâces à notre bonne mère pour cette grande faveur et pour toutes les autres qu'elles ma obtenues.
Malcolm Picard.

STÉ-LUCE : Pendant quelque temps j'ai éprouvé un malaise général. Souvent dans la journée, la circulation du sang s'arrêtait, je me sentais glacée, et le mal se portait au cœur. Dans la crainte que ce malaise n'eût des suites fâcheuses, j'ai invoqué sainte Anne, et depuis je suis parfaitement bien. *Une abonnée.*—BIC : Guérison et autres faveurs dues à la bonne sainte Anne. J'avais promis de faire un pèlerinage à pied à son sanctuaire de la Pointe-au-Père. *Marie Lavoie.*—ST-BENOIT LABRE : Faveur spéciale obtenue par l'intercession de notre sainte patronne. *Mme Octave Blanchette et M. J. B. Fréchette.*

AVIS.

Nous rappelons à nos abonnés que nous ne publions que les lettres qui sont signées. Il ne suffit pas de signer un abonné ou de mettre seulement ses initiales, il faut signer son nom. Ceux qui veulent que leur nom ne soit pas connu, doivent avoir soin de nous en avertir.

DÉCÈS

M. l'abbé J. A. Provençal, curé de St-Césaire, St-Hyacinthe, décédé le 16 juin et M. l'abbé L. Ed. Bois, curé de St-Joseph de Maskinongé étaient membres de la société d'une messe, section provinciale.